
看護小規模多機能ライフィニティ石打 第 2 回 運営推進会議 

 

日時：2024 年 10 月 30 日 16 時～17 時 

参加者：富所・古田島・田村・井上・常山・高橋・川永（つむぐ）・上一日市区長、民生委

員、家族代表・宮澤 

欠席： 南雲（つくしの家）・中島（介護保険係） 

進行：常山 書記：宮澤 

 

1. 事業所の運営について報告 

2024 年 4 月～9 月利用者の利用人数、平均介護度、平均年齢などの推移を確認。9 月

の平均介護度は 2.67。 

2. インシデント・アクシデント事例報告、対策取り組み報告 

8 月～10 月に発生したインシデント事例を集計し、対策を行った。別紙参照。 

3. 利用者・家族・職員・外部からのアンケート調査結果報告 

アンケートの結果から、利用者家族からは全体的に好評を頂くことができた。ご意見と

して日曜日の利用についての要望がみられた。積極的に改善したいと考える。 

職員のアンケートでは、介護計画について、相談をしながら計画を立てることができな

いという意見がみられた。個々の役割について、職員の理解がバラバラであると感じ

た。自分たちの役割、業務はなにか具体的にする。 

民生委員のアンケートにて、地域での周知不足の意見が多くあった。どのような活動を

しているか不明な部分がある。もっと地域に向けてアプローチが必要。 

4. 利用者家族からのご意見 

当初本人が嫌がることがあったが、今はほとんど抵抗なく通えている。利用ができて良

かったと思う。 

5. 上一日市区長からのご意見 

夏祭りが好評であった。インシデントについて、人間である以上 100%絶対はない、い

かにリスクを減らすか考えてみてほしい。 

6. 地域民生委員からのご意見 

塩沢地域にて新型コロナウイルス感染症が多く発生しているようだ。地域の中で認知

症 6 名、徘徊する人が 3 名いると聞いている。冬場に骨折して入院する高齢者が多く

みられる。来年 4 月 1 日に石打保育所と上関保育所が合併する。今受け持っている方

で見守りが必要な方が 95 名いる。全員は見きれないのでピンポイントで見回りをして

いる。アルコール依存症や筋萎縮の方がいる。独居で自宅に倒れていたこともあった。

老人に対する優しい声かけが参考になる。 

7. 市役所介護保険係からの施設に関するご意見 

欠席のため聴取できず。 



8. ケアマネージャー交代に伴うご挨拶 

古田島から、田村へ交代に伴い、挨拶を行った。 

9. その他確認事項、意見 

消防避難訓練への参加について、確認を行った。消防団を含めての消防訓練を区長より

提案いただいた。 

 

次回推進部会日時：後日日程を連絡する。 


